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Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Pancada
de chuvas a noite

 Chuva - 90% - 0mm

25º

Mínima  Chuva - 90% - 0mm

23º
Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Pancada
de chuvas a noite

28
Máxima

ANDAMENTO

Obras na Ponte dos Barreiros
completam 65% no fim de março
Previsão para conclusão dos serviços está mantida para final de julho

C ada vez mais
próxima da con
clusão, a obra

na Ponte dos Barreiros
vai alcançar a marca
de 65% de conclusão
na próxima semana.

O alteamento das
barreiros de concreto
já está 100% concluí-
do; as juntas de dilata-
ção, com 75%; a recu-
peração da estruturas
de concreto armado
(vigas de longarinas,
transversinas ou tra-
vessas) 60%; o vão
metálico alcançou
70% de execução; e
das 217 estacas, 150 já
vão estar recuperadas
até o fim de março.

 Na continuidade
dos serviços nos pró-
ximos meses, estão
a pavimentação das
pistas, iluminação e
conclusão da passa-
rela para pedestres
e ciclistas nos três
últimos meses con-
tratuais.

 O prefeito Kayo
Amado, em visita re-
cente na Ponte, res-
saltou que as obras
estão seguindo o cro-

nograma proposto
pela empresa e que a
fiscalização da Prefei-
tura em cada proces-
so vai garantir total
eficiência da estrutura
para os moradores de
São Vicente.

 O subsecretário de
Infraestrutura da Se-
cretaria de Obras
(Seob), Paulo Fiamen-
ghi, ressalta que a
obra está sendo feita
com acompanhamen-
to técnico da empresa
que elaborou o proje-
to inicial, que é uma
empresa especializa-
da em recuperação
estrutural de pontes e
viadutos.

 "Nossa meta, e da
empresa, caminha
para a obra terminar
dentro do prazo de 12
meses, ou seja, no final
de julho, sempre pen-
sando no cronograma,
com qualidade e segu-
rança", disse Paulo.

 HISTÓRICO DA
REFORMA

 A reforma teve início
em agosto de 2021,
com a montagem do
canteiro avançado de

obras, dos andaimes e
balsas para que o pon-
tapé no serviço estru-

tural pudesse ser dado.
 Por volta da meta-

de de setembro, os
trabalhadores con-
tratados da empresa
Jatobeton, empresa
responsável pela
obra, iniciaram os re-
paros em todas as es-
tacas, transversinas,
longarinas, New Jer-
sey, junta de dilata-
ção e guarda corpo da
ponte, serviços reali-
zados em diversas
frentes de trabalho.

 O alteamento do
New Jersey foi total-
mente concluído, bas-
tando agora o acaba-
mento e a pintura, que
serão finalizados per-
to do término da obra.

 Nas juntas de dila-
tação, até o momento
54 das 59 partes já
tiveram a troca das
borrachas que garan-
tem a movimentação
natural e a vida útil
da ponte.

 Outro serviço que

foi concluído é o "ma-
caqueamento", que
consiste em levantar a
estrutura da ponte em
alguns centímetros
para a colocação de
uma nova borracha ni-
trílica, garantindo a
absorção dos impac-
tos diários que a estru-
tura sofre. E os servi-
ços de substituição
dos aparelhos de
apoio de neoprene.

 Nas estacas, os ser-
viços estão chegando a
70% do total, com 150
já concluídas até o fim
de março, de 217. Para
a conclusão das pilas-
tras, são três etapas: o
reparo submerso com
os mergulhadores, o
emerso e a finalização
no coroamento que en-
gata a pilastra no glo-
bo superior.

 Ao término, a capa-
cidade da ponte vai
passar de 32 para 45
toneladas. Em toda
essa frente de trabalho
atuam cerca de 150
funcionários, que tra-
balham para garantir
que o prazo de doze
meses seja cumprido

 Na continuidade
dos serviços nos
próximos meses,

estão a pavimenta-
ção das pistas,

iluminação e
conclusão da

passarela para
pedestres e

ciclistas .
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Univesp abre inscrição para
vestibular em São Vicente

OPORTUNIDADE

São 360 vagas para graduação em cursos de Negócios e Produção, Computação e Licenciatura
Os moradores de

São Vicente têm a
oportunidade de in-
gressar em um curso
de nível superior, com
a abertura das inscri-
ções para o vestibular
da UNIVESP – Univer-
sidade Virtual do Esta-
do de São Paulo. São
360 vagas em cursos
nas áreas de licencia-
tura e computação,
cujas durações variam
de quatro a cinco anos.

Para se inscrever
o candidato deve
acessar o site
vestibular.univesp.br
entre os dias 22 de
março e 25 de abril e
pagar a taxa de ins-
crição no valor de R$
45,00. Do dia 22/03
até às 23h59, do dia
25/03, as pessoas
inscritas no Cadastro

Único do Governo Fe-
deral (CadÚnico) po-
derão solicitar isen-
ção da taxa.

No mesmo período,
também será concedi-
da a redução de 50%
do valor, em conformi-
dade com a Lei Esta-
dual nº 12.782, de 20
de dezembro de 2007,
aos candidatos que
preencham cumulati-
vamente, os seguin-
tes requisitos: este-
jam regularmente
matriculados no ensi-
no médio ou equiva-
lente, no 3º semestre
de Educação de Jo-
vens e Adultos (EJA),
em curso pré-vestibu-
lar ou em curso supe-
rior, em nível de gra-
duação ou pós gradu-
ação e que recebam
remuneração mensal

inferior a dois salários
mínimos ou desem-
pregados. Os benefíci-
os podem ser atribuí-
dos no próprio site do
vestibular.

PROVA
A prova será rea-

lizada no dia 22/05,
ás 13h, de forma pre-
sencial, no dia. A em-
presa organizadora
seguirá todas as re-
comendações sani-
tárias de prevenção
à Covid-19.

CURSOS
Para o eixo de Com-

putação, os cursos
são: Bacharel em Ciên-
cias de Dados, Enge-
nharia de Computação
e Tecnologia da Infor-
mação.

Para Licenciatura:
Pedagogia, Matemáti-
ca ou Letras. Negócios
e Produção: Tecnólo-
go em Processos Ge-
renciais, Bacharel em
Administração e Ba-
chael em Engenharia
de Produção.

POLOS
Serão dois polos na

Cidade. Um na região
insular (Rua José Bo-
nifácio, 404 – Centro)
e um na Área Conti-
nental, (Rua Perpétua
Oliveira Freitas, 269 –
Jardim Rio Branco),
sendo 180 vagas em
cada polo, totalizando
360 vagas.

Informações (11)
38746300, de segun-
da a sexta-feira, das
8h às 18h ou
www.vunesp.com.br/
faleConosco

VEJA OPÇÕES DE CURSOS GRATUITOS EM SÃO VICENTE

OPERADOR DE LOGÍSTICA
A Prefeitura Munici-

pal de São Vicente atra-
vés da Secretaria de
Desenvolvimento Eco-
nômico e Trabalho (SE-
DECT) em parceria com
o SENAI abre uma nova
turma para capacitação
em Logística. O curso
tem por objetivo a pre-
paração de profissio-
nais para essa área no
mercado.

O curso contará com
uma carga horária total
de 160 horas. As aulas
serão realizadas de for-
ma presencial na unida-
de do CAMP Rio Branco
(Rua Perpétua de Olivei-
ra Freitas, 260 – Jardim
Rio Branco). Entre os
dias 4 de abril a 1 de ju-

nho, de terça a sexta-fei-
ra, das 8h às 12h.

O interessado deve ser
maior de 18 anos, e ir pes-
soalmente no CAMP do
Rio Branco, com seus do-
cumentos pessoais (RG
e/ou CNH e CPF) e com-
provante de residência.

Mais informações en-
trar em contato por
meio do telefone: (13)
3566-3813

ELETRICISTA INSTALADOR
A Prefeitura de São

Vicente em parceria
com o SENAI oferece o
curso de eletricista ins-
talador, com o objetivo
de apresentar técnicas
adequadas de manipula-
ção em energia elétrica
ao público vicentino.

O curso terá início no
dia 5 de abril e vai até
21 de junho, sempre de
terça a sexta-feira, em
dois horários, das 8h às
12h e das 13h às 17h.

As aulas serão minis-
tradas em formato pre-
sencial na Igreja Presbi-
teriana (Avenida Capi-
tão Mor Aguiar, 612 –
Centro). Em cada turma
são oferecidas 16 vagas,
como forma de atenção

às normas de prevenção
sobre o coronavírus.

O interessado deve ser
maior de 18 anos, e ir pes-
soalmente à Coordenado-
ria de Cursos da Sedect
(Rua José Bonifácio, 404
- 6º andar, sala 66 – Cen-
tro), de segunda a sexta-
feira, das 9h às 16h, com
seus documentos pesso-
ais (RG e/ou CNH e CPF)
e comprovante de resi-
dência. Mais informações:
(13) 99786-0317

CUPCAKES E BOLOS CASEIROS
Inscrições abertas

para o curso de Fabrica-
ção de Cupcakes e Bolos
Caseiros.

O curso terá início no
dia 3 de maio e vai até
o dia 12 de maio, sem-
pre de terça a sexta-fei-
ra em dois horários:
das 8h às 12h e das 13h
às 17h. Totalizando 20h
de conteúdo.

As aulas serão minis-
tradas em formato pre-
sencial na Igreja Presbi-
teriana (Avenida Capi-
tão Mor Aguiar, 612 –
Centro). Em cada turma
são oferecidas 16 vagas,
como forma de atenção
às normas de prevenção
sobre o coronavírus.

O interessado deve

ser maior de 18 anos, e ir
pessoalmente à Coorde-
nadoria de Cursos da Se-
dect (Rua José Bonifácio,
404 - 6º andar, sala 66 –
Centro), de segunda a
sexta-feira, das 9h às
16h, com seus documen-
tos pessoais (RG e/ou
CNH e CPF) e compro-
vante de residência.

Mais informações en-
trar em contato por meio
do Whatsapp: (13)
99786-0317

ELAS FAZEM: CURSOS DE ENCANAÇÃO E ELETRICISTA
As inscrições para os

cursos gratuitos de En-
canador e Eletricista, do
programa Via Rápida,
com bolsa de R$ 210
para o público feminino,
foram prorrogadas até
a próxima segunda-fei-
ra (28). No total, restam
20 vagas para cada ca-
pacitação.

Interessadas em par-
ticipar das aulas pre-
senciais, realizadas na
Subprefeitura (Avenida
Ulisses Guimarães, 211
- Jardim Rio Branco),
devem se inscrever

através dos link:
A capacitação é volta-

da para mulheres que
tenham idade mínima de

16 anos e sejam alfabe-
tizadas. Caso o número
de inscritas ultrapasse a
quantidade de vagas, as
que se encontram em si-
tuação de desemprego,
com baixa renda ou com
deficiência serão priori-
zadas.

 Para mais informa-
ções basta entrar em
contato através dos tele-
fones: (13) 3467-9118 ou
(13) 3576-9120.

Curso de Eletricista
https://www.cursosviarapida.sp.gov.br/cursos/7029/Carga_Cursos
Curso de Encanador
https://www.cursosviarapida.sp.gov.br/cursos/7030/Carga_Cursos

“DESCOMPLIQUE - PRIMEIROS PASSOS”

A Prefeitura de São
Vicente, por meio da Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Tra-
balho, com o apoio da
Assessoria da Juventude
da Secretaria de Cultura,
Esportes e Cidadania
(Secec), em parceria
com o Sebrae, abre cur-
sos destinados aos jo-
vens empreendedores
da Cidade.

 O curso tem início em
abril, com técnicas de
comportamento empre-
endedor, marketing, fi-

nanças, modelagem de
negócios e formalização.

 As aulas serão minis-
tradas na unidade do Es-
paço Multicultural (Praça
22 de Janeiro – Centro),
de forma presencial, en-

tre 25 a 29 de abril, sem-
pre de segunda a sexta-
feira, das 9 às 13h.  Essa
iniciativa é uma das
ações para o “Dia Inter-
nacional do Jovem Tra-
balhador”, que acontece
em 24 de abril.

 Podem participar jo-
vens de 18 a 30 anos, que
sejam alfabetizadas e re-
sidentes em São Vicente.
Os interessados devem
se inscrever , acessando
link disponível no site da
Prefeitura.   Mais infor-
mações:  (13) 3569-2123.
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Av. Capitão-mor
Aguiar ganha
nova iluminação

Uma importan
te avenida de
São Vicente, a

Capitão-mor Aguiar
recebeu nesta terça-
feira (15), a moderni-
zação de 68 luminá-
rias em toda sua ex-
tensão, com cerca de

um quilômetro.
A substituição das

lâmpadas de vapor
metálico pelas de led
garante mais eficácia
na luminosidade e re-
duz cerca de 60% do
consumo de energia
elétrica. A substitui-

ção ficou a cargo da
Secretaria de Desen-
volvimento Urbano e
Parcerias Público-
Privadas (Sedurb),
com execução da em-
presa responsável
pela iluminação pú-
blica na Cidade.

O prefeito Kayo
Amado fez questão
de ressaltar a impor-
tância da via para a
população, pela sua
proximidade com ou-
tros bairros no entor-
no, sendo uma dos
principais acessos ao

Centro e praias.
“Em uma avenida

com escolas, igrejas,
comércios e o corpo
de bombeiros, o que
gera uma circulação
maior de pedestres,
ciclistas e motoris-
tas. Por isso, fizemos

questão de resolver
o problema da baixa
luminosidade na Ca-
pitão-mor Aguiar. Ilu-
minação é segurança
e traz qualidade de
vida para todos”,
afirmou o chefe do
Executivo.

Modernização de 68 luminárias em toda
sua extensão, com cerca de um quilômetro.

Memorial dos 500 Anos recebe iluminação
especial em homenagem ao mês das mulheres

O Memorial dos 500
Anos está com uma
iluminação especial
em homenagem ao
mês das mulheres. A
ação faz parte de um
cronograma no qual
diferentes cores ilumi-
nam o monumento, de
acordo com a data co-
memorativa.

 Já que março é to-
talmente dedicado às
vicentinas, a Prefeitu-
ra presta essa home-
nagem. A iniciativa dá
sequência a uma série
de ações promovidas

pela Administração
Municipal ao longo do
mês, voltadas ao pú-
blico, como palestras
reflexivas nas escolas,
café da manhã com as
empresárias da Cidade
e atividades que ele-
vam autoestima e tra-
balham o desenvolvi-
mento da saúde física
e mental.

 O propósito é, além
de dedicar uma home-
nagem especial às
mulheres, gerar um
momento de reflexão
sobre a importância

dessas datas alusivas.
 MEMORIAL DOS

500 ANOS
Localizado no topo

da Ilha Porchat, o mo-
numento é um dos
principais pontos tu-
rísticos da Baixada
Santista, e foi projeta-
do pelo famoso e fale-
cido arquiteto, Oscar
Niemeyer, em 2012. O
Mirante homenageia o
aniversário de 500
anos do Brasil. A obra
é um dos maiores car-
tões postais da Pri-
meira Cidade do País.

Obras na Rua Sorocaba avançam na Área Continental
As obras na Rua

Sorocaba estão
avançando cada vez
mais e a próxima eta-
pa será a pavimenta-
ção do local.

Ao todo, 1.540,95
m² de asfalto serão
utilizadas para dar
fim a um problema
de décadas, atenden-
do antiga reivindica-
ção dos moradores
do bairro Jardim Irmã
Dolores.

Já foram concluí-
dos serviços de dre-

nagem, com mani-
lhamento e confec-
ção de guias e sarje-
tas.

Ao término da obra
a rua terá oito ram-
pas de acessibilida-
de, faixa de pedestre,
placa de sinalização
e asfalto novo para
melhorar a mobilida-
de dos moradores.

A obra é uma par-
ceria da Secretaria
de Serviços Públicos
(Sesp) e Subprefeitu-
ra (Supac).
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Solange Freitas: “É gratificante
poder dar voz para a população”
Conheça um pouco da trajetória da mulher, que ficou conhecida pela população
na televisão como uma repórter combativa e ingressou no mundo da política.

ENTREVISTA

“Hoje sou pré-candidata a
deputada estadual pelo
partido União Brasil”

JV – Solange, conta um
pouco da sua infância e a
escolha pelas profissões.

Nasci em Santos, era
uma criança tímida e mui-
to estudiosa. Estudei da 1ª
série até o 1º ano do Cole-
gial no Liceu Santista,
quando fui para o Colégio
do Carmo fazer o magisté-
rio. Tanto minha mãe,
quanto meu pai, que era
trabalhador do Porto, sem-
pre priorizavam no seu sa-
lário os meus estudos e
dos meus irmãos. Sempre
que me perguntavam o que
eu queria ser, eu respondia:
professora e jornalista. E
consegui realizar esses
dois sonhos.

JV – Como foi perder a
mãe com apenas 17 anos ?

Minha mãe, mesmo do-
ente, com leucemia, hospi-
talizada, foi a grande incen-
tivadora para eu fazer o
vestibular para jornalismo,
ainda no magistério. Ela
morreu, eu passei na facul-
dade logo em seguida.
Nesse período, estudava de
manhã no magistério, fazia
estágio à tarde e jornalis-
mo à noite. Foi uma loucu-
ra, mas que foi importante
para preencher meu tempo
por ter perdido minha mãe,
aos 17 anos. A vida vira de
cabeça para baixo, parece
que fica um buraco no seu
coração. Tive que aprender
muitas coisas, como cozi-
nhar, porque tinha dois ir-
mãos menores, mas sem-
pre com a ajuda do meu
pai, mesmo ele trabalhan-
do bastante.

JV – De que forma ini-
ciou sua carreira no jorna-
lismo?

Comecei na TV Litoral,
hoje TV Santa Cecília, onde
trabalhei por dois anos e
meio em todas as funções.

Acabei saindo da televisão
para ter meu filho e cuidar
dele durante um ano e
sete meses. Depois passei
pela TV Brasil, Band, Tri
TV, quando fui para a TV
Tribuna e fiquei por 15
anos. Nesse meio tempo
também fiquei quatro anos
na Rádio Jovem Pan.

JV – Sempre preferiu
trabalhar com televisão?

Minha vida inteira foi
trabalhando com televisão
e eu amava. E já que eu ti-
nha que trabalhar, eu não
queria apenas dar a notícia,
eu queria com meu traba-
lho ajudar as pessoas. Por
isso eu era meio “cricri”, eu
sentia vontade de ajudar
as pessoas das comunida-
des, nem que fosse com

uma matéria de buraco na
rua. Porque se você conse-
guisse ajudar, era muito
gratificante.

JV – Quando você se
transforma na jornalista
incisiva, que virou uma
marca sua como repórter?

Na verdade, eu sempre
fui desse jeito. Eu vi repor-
tagens minhas na TV Lito-
ral, em 1992, cobrando au-
toridades sobre um canal
da Quintino Bocaiúva, em
São Vicente. Matéria que
fiz também nas outras
emissoras, porque o pro-
blema se repetia. Na épo-
ca, o prefeito era o (Antô-
nio Fernando dos) Reis e
eu já ficava na porta da

Prefeitura e falava: “mais
uma vez o prefeito não
está na Prefeitura”. Então
sempre tive esse espírito
para lidar com as coisas e
fazer a cobrança. E as pes-
soas se sentiam represen-
tadas, sempre dizendo que
viam a indignação na mi-
nha cara, falando que mi-
nhas perguntas eram o
que a população queria
saber e que eu não aceita-
va qualquer resposta.

JV - Quais as grandes
matérias ou coberturas
que te marcaram?

As de grande repercus-
são foram a do incêndio na
Ultracargo, que durou
nove dias, e eu acompa-
nhei desde as primeiras
chamas. O caso do jet ski

que atropelou a menina
Grazielly, em Bertioga, que
foi minha primeira matéria
no Jornal Nacional. E dali
por diante eu virei repór-
ter da rede. O acidente na
Imigrantes com mais de
300 veículos. A imagem era
impressionante de incên-
dios, um carro em cima do
outro, a névoa. Parecia
cena de filme. As inúmeras
enchentes, com pessoas
perdendo tudo. Em Itaóca,
no Vale do Ribeiro, onde
um bairro inteiro acabou
sendo dizimado. Minhas
últimas grandes reporta-
gens foram da tragédia
com as fortes chuvas na
Região. Eu fiquei em Gua-

rujá, local mais atingido,
durante duas semanas na
busca por pessoas soterra-
das, com os familiares
acompanhando ao lado, na
esperança de encontrar al-
guém vivo e infelizmente
não tinha. É muito duro
você acompanhar todo
esse sofrimento.

JV – A cobertura sobre
a Ponte dos Barreiros em
São Vicente teve grande
impacto?

Na verdade ela foi a gota
d’água para eu aceitar o
desafio na política. Ela foi
fechada após uma reporta-
gem que eu fiz, mostrando
o laudo do IPT, que dizia
que o risco dela cair estava
no grau máximo. Não que-
ria dizer que seria no dia

seguinte, mas era o máxi-
mo. Foi uma grande reper-
cussão e em dois dias o juiz
mandou fechar a ponte.
Acompanhamos diaria-
mente o sofrimento das
pessoas atravessando.
Ninguém contou, nós vi-
mos muitas pessoas, ido-
sas, desmaiando. Foi mui-
to triste e mais ainda por
saber que foi fruto de um
descaso de todas as admi-
nistrações que passaram
pela Cidade.

JV – De que maneira
aconteceu a decisão de
entrar para a política?

Eu sempre fui convida-
da, mas sempre disse não,
eu tinha uma imagem mui-

to ruim da política pela for-
ma que muitos falavam,
até nas entrevistas. O caso
da ponte chamou atenção
de muitos políticos em São
Vicente, comecei a receber
convites e pela primeira vez
comecei a ouvir as propos-
tas. Família, amigos, cole-
gas de profissão, todos
eram contra, mas eu decidi
aceitar. Quando eles viram
que eu estava trocando o
certo, a profissão que ama-
va, pela política, todos pas-
saram a me apoiar.

JV – Sua campanha foi
marcada por muitas turbu-
lências. Pensou em desistir?

Em nenhum momento,
mas era o que meus adver-
sários queriam. Antes de
eu entrar no processo elei-
toral eu ouvi que seria mas-
sacrada e aceitei, mas não
imaginava que sofreria um
atentado, que tentariam
me incriminar, além das
fake news espalhadas to-
dos os dias nas redes soci-
ais. Entrei em um cenário
de um prefeito buscando
reeleição, um candidato
que estava há muito tem-
po se preparando, e outros
cinco. Além disso, tive tur-
bulências como o salve
dado por uma organização
criminosa que me impedia
de entrar nas comunida-
des, a pandemia e a preo-
cupação com as pessoas.
 Mas se a gente desiste,
damos espaço para aque-
les que não querem fazer
da forma correta. Não fui
eleita, mas receber todo
carinho que recebi, não tem
preço que pague.

JV – Como foi o período
exercendo um cargo den-
tro do Governo do Estado?

Assumi a função de Sub-
secretária de Assuntos
Metropolitanos de São
Paulo  e pude fazer um tra-
balho de aproximação do
Estado com as prefeituras
e as comunidades. Nesse
quase um ano, conheci
muitas entidades e fui uma
das pessoas que conseguiu
articular nos bastidores
muitas verbas que foram li-
beradas para saúde, drena-
gem, para alça de acesso
da Imigrantes, e isso não
tem preço. Fui eu que con-
segui? Não. Mas fui uma
das pessoas que estava ali
lutando e conseguiu esses
recursos e pude ajudar.
Nesse tempo também fui
conversando com muita
gente e montando um pro-
jeto político.

JV – Sentiu dificulda-
de por ser mulher na po-
lítica?

Muita. Na política o ma-
chismo impera e quando
chega uma mulher que dis-
puta uma eleição, vai para
o segundo turno e despon-
ta como uma liderança na
Baixada Santista, sofre bas-
tante preconceito. Em São
Vicente tivemos três candi-
datas a prefeita, nenhuma
eleita, não temos vereado-
ras e há muitos anos a Câ-
mara não tem representa-
ção feminina. Isso porque a
política em São Vicente é
machista e muito difícil. Não
é porque mulher é sexo frá-
gil, é porque sofrem muito,
com ataques absurdos e
nem todas conseguem su-
portar isso.

JV – Qual a diferença da
Solange que entrou para
disputar as eleições da
Solange de agora?

Mudei. Você aprende
que não pode pensar com
o estômago, precisa ser
muito racional. Quando
entrei no processo eleito-
ral, nunca tinha me filiado
a nenhum partido político.
Eu achava que sabia como
era a política, mas é bem
pior do que eu imaginava.
Nunca tinha sofrido violên-
cia física e psicológica. So-
fri muito e aprendi muito
com a dor. A dor te deixa
mais cascudo, te ensina a
hora de falar não, sim ou
gritar. Hoje sou uma pes-
soa que já lutava, mas vou
lutar mais pelas pessoas,
principalmente pelas mu-
lheres, que sofrem violên-
cia e não conseguem mar-
car um exame. Todas essas
minhas bandeiras foram
fortalecidas.

JV – Você então dispu-
tará as eleições neste
ano? Por qual partido?

Hoje eu sou pré-candi-
data a deputada estadual
pelo União Brasil. Decidi
sair do PSDB porque na
campanha eu não conse-
gui andar nas comunida-
des por causa de um sal-
ve de uma organização
criminosa, isso me atrapa-
lhou muito e não quero
passar por isso. Recebi
vários convites de partido,
por ser mulher, ter obti-
do 70 mil votos, e escolhi
o União Brasil por ser um
partido novo, por ter a
proposta que mais se en-
caixava com o que eu que-
ria, por me darem condi-
ções de participar desse
processo e me valoriza-
rem. O convencimento de-
les junto com esse desa-
fio de uma legenda nova,
com novas ideias, me fi-
zeram aceitar. 

Solange Freitas é
mãe, professora,
jornalista, bacha-

rel em direito e foi can-
didata em 2020 à prefei-
ta de São Vicente, onde
obteve mais de 70.500
votos no segundo turno.
Agora, ela se prepara
para um novo desafio: é
pré-candidata a deputa-
da estadual.

Em visita ao Jornal Vi-
centino, ela contou so-
bre sua história que pas-
sa pela criança estudio-
sa, sempre apoiada pelos
pais, pelo magistério, o
jornalismo, onde ficou
conhecida como uma re-
pórter combativa na re-
gião até a entrada na po-
lítica, quando participou
de uma turbulenta dis-
puta eleitoral e assumiu
um cargo no Governo do
Estado.
A entrevista completa
com a Solange Freitas
você pode ler no site do
Jornal Vicentino.

“As pessoas se sentiam
representadas porque viam
minha indignação e por perguntar
o que elas queriam saber, sem
aceitar qualquer resposta”
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TECNOLOGIA

Ministro Marcos Pontes lança em SV
edital que viabiliza uso do gás natural
Encontro com autoridades se deu na noite de quinta-feira (24) na Associação Comercial de SV

O ministro da Ciência,
Tecnologia e Inovação,
astronauta Marcos
Pontes, participou na
noite desta quinta-feira
(24) de um encontro na
Associação Comercial
de São Vicente
(ACSV), para lança-
mento do edital “De-
senvolvimento de Tec-
nologias para Moneti-
zação do Gás Natural
do Pré-sal”. Cerca de
60 pessoas do ramo
empresarial vicentino
acompanharam a ex-
planação.

 No total, serão R$
15 milhões destina-
dos a financiar tecno-
logias para viabilizar,
em diferentes setores
da indústria, o uso do
gás natural, presente
no pré-sal.

 O intuito é alavan-
car segmentos como
siderurgia, alumínio,
papel e celulose, mi-
neração, entre outros,
em substituição a ou-
tras fontes de energia
de pior qualidade téc-
nica e ambiental.

Por meio da Financi-
adora de Estudos e
Projetos (Finep), em-
presa pública do Mi-
nistério da Ciência, Tec-
nologia e Inovações
(MCTI), o financiamen-
to busca viabilizar, de

forma sustentável, o
desenvolvimento em
cinco linhas temáticas:
separação do CO2 e
outros contaminantes;
liquefação de gás na-
tural embarcado;
transformação de gás
natural em gás de sín-
tese; transformação
do gás de síntese em
hidrocarbonetos líqui-
dos; e o uso do gás
para produção de
energia elétrica na
boca do poço por meio
de usinas instaladas
em plataformas.

 O ministro e tam-
bém astronauta expli-
cou que "se trata de
um exemplo da aplica-
ção (dos recursos). São
investimentos que
têm um retorno muito
grande para o País. As
startups que quiserem
participar têm que en-
trar no site da Finep e
preencher o formulá-
rio. Temos que lem-
brar que a tecnologia
ajuda muito na gera-
ção de investimentos,
empregos, arrecada-
ção para o País e para
as cidades”.

 Presente no even-
to, o prefeito Kayo
Amado ressaltou a im-
portância do edital
para o desenvolvimen-
to de pesquisa tecno-

lógica para Baixada
Santista “A oportuni-
dade é incrível, princi-
palmente para conse-
guir fomento e discutir
as questões da região.
A gente espera que
empresas e grupos se
organizem para a bus-
ca desse edital e, a par-
tir desse ponto, bus-
que soluções”.

 O presidente da
ACSV, Alcides Antoneli,
destacou “que tem cer-
teza que essa inciativa,
lançada na nossa casa
trará mais desenvolvi-
mento para o Brasil”.

 O valor de apoio a
cada projeto vai variar
entre R$ 500 mil a R$
5 milhões.

Audiência de conciliação sobre a greve dos
servidores municipais  termina sem acordo

A audiência de con-
ciliação realizada en-
tre a Prefeitura de São
Vicente e o Sindicato
dos Servidores Públi-
cos Municipais de São
Vicente (SindServSV)
junto ao Tribunal de
Justiça do Estado de
São Paulo (TJ-SP) ter-
minou sem acordo na
tarde de quinta-feira
(24). Com isso, os ser-
vidores públicos mu-
nicipais chegam ao 15º
de greve.

A audiência termi-
nou sem nenhum
acordo. Diante disso, o
advogado do SindSer-
vSV conseguiu conver-
sar com a procuradora
pela continuidade do
dissídio coletivo, ou
seja, para que o rea-
juste seja decidido por
meio de julgamento.

A categoria pede
um reajuste salarial
de 16%, o que repre-
senta dois anos de per-
das inflacionárias.

PREFEITURA
A prefeitura de São

Vicente informou que
desde outubro de 2021
conversa com o Sind-
ServSV e o Sintramem
para negociar o rea-
juste salarial dos ser-
vidores e que os seto-
res de Gestão, Jurídico
e Fazenda realizaram
reuniões em 2021 e
2022 com os dois sin-
dicatos para negociar
o reajuste.

Durante os encon-
tros, sempre foi con-
textualizado o difícil
cenário econômico no
qual se encontra a ad-
ministração municipal,
agravado ainda mais

com o cenário pandê-
mico por conta da Co-
vid-19. A administra-
ção municipal afirmou
que, durante todo o
tempo, se mostrou dis-
posta à negociação e
esclarecimento neces-
sário sobre a situação
financeira.

O Sindicato dos Tra-
balhadores no Magis-
tério e na Educação
Municipal (Sintramen)
aceitou em 10 de mar-
ço a proposta da pre-
feitura, que ampliou
benefícios par a cate-
goria dos professores
e o reajuste de 1,8%
que está dentro do or-
çamento da prefeitura.

Já o SindServSV
declarou greve antes
de ouvir a proposta,
paralisando a mesa
de negociação e pos-

teriormente descum-
prindo uma liminar
judicial, no que teria
que fiscalizar e ga-
rantir a presença de
80% dos profissionais
de serviços essenci-
ais, especialmente da
Saúde, em suas res-
pectivas funções e
30% nos setores ad-
ministrativos.

Ainda segundo a
prefeitura, em deter-
minados momentos, o
CREI passou a traba-
lhar com apenas 18%
da equipe de auxilia-
res de enfermagem.
Com isso, a greve não
apenas prejudicou o
funcionalismo como
também comprome-
teu o atendimento na
rede de saúde.

Na audiência de
conciliação, na quinta-

feira (24), as partes
não chegaram a um
acordo. A prefeitura
afirma que seguirá aci-
onando a Justiça para
que o sindicato cum-
pra a determinação de
fiscalizar e garantir a
presença da porcenta-
gem estipulada pelo

TJ-SP.
A administração

municipal reitera que
respeita o direito de
greve desde que os
grevistas cumpram as
determinações judici-
ais e não prejudiquem
a prestação do serviço
à população.
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Santos terá 574 moradias em
terreno doado pela União na ZN

HABITAÇÃO

As obras na área de 63 mil metros quadrados devem ser iniciadas este ano
O terreno conhecido

como Prainha do Ilhéu
(Avenida Jornalista Ar-
mando Gomes, Zona
Noroeste), antes pro-
priedade da União,
agora pertence à Pre-
feitura e será utilizado
para a construção de
574 unidades habitaci-
onais. As obras na área
de 63 mil metros qua-
drados devem ser ini-
ciadas este ano.

O termo de doação
foi assinado na tarde
desta quarta-feira
(23), entre o superin-
tendente de Patrimô-
nio da União em São
Paulo (SPU), Denis Se-
lymes, e o prefeito Ro-
gério Santos, durante
encontro no Paço Mu-
nicipal.

A área agora perten-
cente ao Município é

avaliada em R$ 43 mi-
lhões. No local será er-
guido o Conjunto San-
tos-AB Prainha 2, for-
mado por prédios de
quatro andares, que
comportarão aparta-
mentos de dois dormi-
tórios, sala, cozinha,
banheiro e área de ser-
viço, em unidades de
44,15 a 49,08m². Tam-
bém haverá área de la-
zer e estacionamento.
As obras serão realiza-
das pela Companhia de
Desenvolvimento Ha-
bitacional e Urbano
(CDHU).

A doação represen-
ta a possibilidade de
avançar nas obras ha-
bitacionais da região
complementando o
projeto Santos Novos
Tempos, segundo o
prefeito Rogério San-

tos. “Atenderemos
pessoas que hoje mo-
ram em áreas de risco,

ou que estão em alu-
guel social, principal-
mente da região do Di-

que da Vila Gilda e do
São Manoel. Essa obra
complementará um

projeto de reurbaniza-
ção que começou com
a avenida Beira Rio e
que avança com unida-
des habitacionais e, fu-
turamente com o Par-
que Palafitas”.

Segundo o superin-
tendente da SPU, a
parceria entre o gover-
no federal e o Municí-
pio representa a desti-
nação de terrenos oci-
osos para funções pú-
blicas.  “Temos um
acordo de cooperação
técnica que visa iden-
tificar terrenos com
vocação pública para
poder atender as di-
versas necessidades
locais. Existem outras
áreas da União que já
se tornarão objeto de
estudos para viabilizar
outros projetos da
Prefeitura”.

Outback Steakhouse
anuncia nova unidade
exclusiva em PG

Após milhares de
pedidos, os frequenta-
dores do Litoral Plaza,
maior polo de com-
pras e lazer da Baixa-
da Santista, já podem
comemorar: o Outback
Steakhouse, um dos
maiores restaurantes
do mundo, irá inaugu-
rar em breve a primei-
ra e única unidade da
rede na cidade.

A marca está pre-
sente em 23 países
nas Américas, Ásia e

Oceania, e aqui no
Brasil são 123 restau-
rantes distribuídos em
16 estados e no Distri-
to Federal. E tamanha
representatividade
não é à toa que o Out-
back conquistou os
brasileiros pela quali-
dade e sabor único de
seus pratos inspira-
dos na culinária aus-
traliana e com muito
bold flavour.

Os clientes que visi-
tarem o Outback no

Litoral Plaza poderão
aproveitar diversos
pratos clássicos e icô-
nicos, como a Bloo-
min’ Onion, a Ribs On
The Barbie, o Aussie
Picanha Burger, as
Kookaburra Wings, o
menu kids, diversas
sobremesas, e um
atendimento incon-
fundível com instala-
ções aconchegantes
para que a experiên-
cia seja única e ines-
quecível.

AVISOS E DECLARAÇÕES

EDITAL DE REQUERIMENTO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

WLAMIR LAPETINA, torna público

que requereu à Secretaria de Meio

Ambiente (SEMAM) do Município

de São Vicente, Estado de São Paulo,

a Renovação da Licença de Operação

para  a  a t iv idade de  lavagem e

polimento de veículos automotores,

localizada à Rua Quinze de Novembro

nº 695 - Capiapoã,  no município de

São Vicente, SP.

São Vicente 26 de março de 2022

EDITAL DE REQUERIMENTO

DE LICENÇA  AMBIENTAL

BIANO SPINO MECANICA

ELETRICA LTDA-ME, torna público

que requereu à Secretaria de Meio

Ambiente (SEMAM) do Município de

São Vicente, Estado de São Paulo, a

Renovação da Licença de Operação para

a atividade de manutenção, reparação

elétrica e mecânica, localizada à Frei Gaspar

nº 3133 - Cidade Náutica, no município de

São Vicente, SP.

São Vicente 26 de março de 2022

Jornal Vicentino
37 anos informando a região
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ELEIÇÕES

Datafolha: Lula tem 43% das intenções de
voto; Bolsonaro, 26%; Moro, 8% e Ciro, 6%
Pesquisa sai restando pouco menos de seis meses para primeiro turno das eleições

Restando pouco
mais de seis meses
para o primeiro turno
das eleições de 2022,
pesquisa Datafolha
divulgada nesta quin-
ta-feira aponta que o
ex-presidente Luiz
Inácio Lula da Silva
(PT) segue liderando
a disputa pela Presi-

dência com 43% das
intenções de voto. O
presidente Jair Bolso-
naro (PL) aparece em
segundo lugar com
26%, desempenho
superior ao que vinha
registrando em roda-
das anteriores de pes-
quisas do instituto. A
margem de erro é de

dois pontos percentu-
ais, para mais ou para
menos.

Mais atrás, apare-
cem os candidatos do
Podemos, Sergio
Moro, com 8%, e do
PDT, Ciro Gomes, com
6%.

Em relação ao le-
vantamento anterior,

de dezembro do ano
passado, o Datafolha
aponta uma distância
menor entre Lula e
Bolsonaro. Na ocasião,
o petista oscilava en-
tre 47% e 48% das in-
tenções de voto, a de-
pender do cenário, en-
quanto o atual presi-
dente variava entre

22% e 21%.
As duas pesquisas,

contudo, não são dire-
tamente comparáveis,
já que houve mudan-
ças na lista de candi-
datos. A pesquisa de
dezembro tinha nomes
como os do senador
Alessandro Vieira (Ci-
dadania-SE) e do presi-

dente do Senado, Ro-
drigo Pacheco (PSD-
MG), que se retiraram
da disputa posterior-
mente. Por outro lado,
foram incluídas agora
as pré-candidaturas
de André Janones
(Avante), Vera Lúcia
(PSTU) e Leonardo
Péricles (UP).

Ovos de Páscoa estão até 40% mais caros
Os ovos de Páscoa

estão até 40% mais
caros em relação a
2021, segundo pesqui-
sa realizado pela As-
sociação Paulista de
S u p e r m e r c a d o s
(Apas), divulgado na
sexta (25).

De acordo com a en-
tidade, parte dos super-
mercados está mudan-
do a configuração das
ofertas para a data, re-

servando espaços me-
nores para as parreiras
de ovos de chocolate.

Ganharam mais es-
paço os produtos me-
nores, como os ovos
de 250 gramas, além
de maior disponibiliza-
ção de chocolates e
bombons.

“Em um setor com-
petitivo como o super-
mercadista, sai na
frente aquele que con-

segue negociar os me-
lhores preços com os
produtores, fornece-
dores e a indústria de
modo geral. Essa ca-
pacidade de negociar,
aliada ao mix de mar-
cas e produtos dispo-
níveis ao consumidor,
reduz o impacto da in-
flação no bolso do con-
sumidor”, destacou o
presidente da Apas,
Ronaldo dos Santos.

Apesar da alta nos
preços dos ovos de
Páscoa, a entidade
ressalva que os de-
mais produtos relacio-
nados à data, como
bacalhau, chocolate,
vinho, massa fresca,
pescada e bombons
tendem a apresentar
menor aceleração de
preços ou mesmo, em
alguns casos, uma
leve redução.

Salário mínimo do estado de São Paulo sobe para R$ 1.284
O projeto de lei que

aumenta o salário mí-
nimo estadual foi
aprovado, no início da
noite de quarta-feira
(23), pela Alesp (As-
sembleia Legislativa
do Estado de São Pau-
lo). O PL 97/22, de au-
toria do Governador
João Doria, propõe a
revalorização em
10,3% dos pisos salari-
ais mensais dos traba-
lhadores, instituídos
pela Lei nº 12.640 de 11
de julho de 2007.

Com o novo reajus-
te, o salário mínimo
paulista segue maior
do que o piso nacional
e passa a valer a par-
tir do primeiro dia do
mês subsequente à
data da publicação da
lei. Os trabalhadores
que se enquadram na
faixa 1 do piso paulis-
ta passam a receber
R$ 1.284, e os que fa-
zem parte da faixa 2,
R$ 1.306. O índice de
reajuste teve como
base o IPC/FIPE, que

atingiu 10,3%.
Também recebeu

sinal verde do legisla-
tivo o Projeto de Lei
Complementar 10/22,
que apresenta o rea-
juste de 10% no abono
salarial aos servidores
estaduais, quando in-
ferior ao novo salário
mínimo paulista.

A iniciativa reforça o
compromisso do Go-
verno de SP em fixar o
piso salarial do Estado
acima do salário míni-
mo nacional, permitin-

do, assim, manter a re-
muneração mínima do
setor público com va-
lores aproximados aos
praticados pelo setor
privado.

A propositura atuali-
za os valores da Lei
Complementar nº
1.344, de 26 de agosto
de 2019, referente à
concessão de abono sa-
larial, quando a remu-
neração mensal do ser-
vidor for inferior a R$
1.320 em jornada com-
pleta, R$ 990,00 em

jornada comum e de R$
660 em jornada parcial.

Para servidores su-
jeitos à jornada básica
de trabalho ou a jor-
nada específica de tra-
balho, o abono com-
plementar será calcu-

lado com base no va-
lor previsto na jornada
completa. As medidas
se aplicam nas mes-
mas bases e condi-
ções, aos servidores
das autarquias e aos
inativos e pensionistas.
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Banda santista
Aliados se
apresenta no
Lollapalooza

MÚSICA

C omposta por
Fildzz (vocal),
Dudu Golzi

(guitarra, vocal), Rafa
Borba (bateria) e Mar-
quinhos Perez (baixo).

A banda santista
Aliados está na pro-
gramação do mega-
festival Lollapaloo-
za deste domingo
(29).

O evento ,  que
acontece no Autó-
dromo de Interla-
gos, em São Paulo,
contará com a pre-
sença de grandes

Aliados toca neste domingo, no mesmo
palco que terá grandes nomes da música
como, Foo Fighters e Martin Garrix

astros da música. No
sábado (26), Miley
Cyrus e A$AP Rocky
encerram a segunda
noite de apresenta-
ções. Já o domingo
(27), tem nada mais
nada menos que Foo
Fighters e Martin Gar-
rix fechando o line-up
do evento.

Nas redes sociais a
banda fez uma publi-
cação comemorando a
participação no festi-
val: “Quem queria ver
Aliados no palco do
@lollapaloozabr faz

barulho aí ? pq agora
é official, no Domingo,
dia 27 de março, abri-
remos o palco Onix
do Lolla, no mesmo
dia em que grandes
bandas como @foo-
fighters e @janesa-
ddict ion i rão se
apresentar ,  esses
caras são parte im-
portante da nossa
influência musicaL.
Esperamos a família
@aliadosoficial em
peso pra viver esse
momento com a
gente”.

Para quem ama a
cultura pop, a progra-
mação do final de se-
mana está garantida
com a 2ª edição do
evento Brisa Geek SV,
que acontecerá neste
sábado (26) e domin-
go (27), das 14 às 22
horas, no Brisamar
Shopping. A atração
conta com um crono-
grama recheado de
atividades gratuitas
que irão divertir toda a

família. Entre os des-
taques desta edição
estão a arena gamer,
o espaço arte, as
apresentações de
Just Dance, a Expo
Batman e o show da
banda Skasu.

Durante os dois
dias de evento, o sho-
pping irá distribuir
brindes para aqueles
que estiverem vesti-
dos com cosplayers
de personagens e pu-

Brisamar realiza 2ª edição de evento geek
blicarem suas fotos
no evento marcando o
Instagram do @brisa-
marshopping e @rcs-
tudiopg. Para receber
o presente, basta pro-
curar os organizado-
res da atração.

Para a gerente de
marketing do shop-
ping, Viviane Morimo-
to, realizar a segunda
edição do Brisa Geek
SV é proporcionar ao
público infantil, jo-

vem e adulto uma
atração que une gera-
ções, envolvendo tro-
ca de experiências e
muito divertimento.
“Nosso objetivo com
todas essas ativida-
des é oferecer um en-
tretenimento alta-
mente inspiracional e
contagiante, e que é
também a ‘cara’ do
nosso público jovem
aqui do Brisamar Sho-
pping”, comenta.

Anitta é a primeira brasileira a ficar em
1° lugar no ranking global do Spotify

Anitta é oficialmen-
te a cantora mais ou-
vida do mundo atual-
mente, segundo o Spo-
tify. Na manhã desta
sexta-feira (25), o hit
Envolver da artista
chegou em 1° lugar da
plataforma global de
streaming com mais de
71 milhões de plays.

Em vídeo postado
pela plataforma, a
cantora falou sobre a
conquista. "Brasil,
Spotfy, não consigo ti-

rar palavras, meu
Deus, acho que preci-
so esperar um pouco
mais para tirar pala-
vas para explicar mi-
nha sensação nesse
momento de ser a pri-
meira brasileira na his-
tória ater uma música
número 1 no mundo, a
mais tocada no mun-
do", afirmou.

"Nunca vi o Brasil
tão unido para uma
coisa parecia Copa do
Mundo. Muito obriga-

da, não sei se a gente
vai continuar nesse
número 1, mas só de
ter batido lá já é algo
que a gente nunca ti-
nha visto no nosso país
e isso é muito difícil,  é
resultado de muito tra-
balho, não pensem
que foi uma sorte. Me-
tade dos plays, agora
que o Brasil está me
ajudando demais a su-
bir essa música, óbvio
que o Brasil está bom-
bando nos charts, mas

metade dos plays é in-
ternacional", apontou
Anitta.

"A viralização dessa
música começou fora
do Brasil, então assim
é  algo que é fruto de
muito trabalho, de
anos e anos de per-
sistência de bater na
trave e acreditar
que vai vir o gol, que
vai acontecer", expli-
cou a artista, agra-
decendo a quem este-
ve do seu lado.
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4ª EDIÇÃO

SV é sede de um dos principais
eventos de kickboxing da Região
Com 20 lutas, sendo 17 amadoras e três
profissionais, competição acontece
neste sábado no Jardim Rio Branco

São Vicente será
sede, neste sábado
(26), de um dos maiores
eventos de kickboxing
da Baixada Santista. A
4ª edição do Iron Fi-
ghter KickBoxing acon-
tece, a partir das 16 ho-
ras, na casa de shows
Corsário (Rua Antônio
Ribeiro Franco, 224 -
Jardim Rio Branco).

Os combates acon-
tecem até às 22 horas
e serão 17 lutas amado-
ras e três profissionais,
sendo uma delas valen-
do prêmio de R$ 2 mil
reais e o cinturão. O con-
vite para poder assistir
ao evento pode ser ad-
quirido na entrada da
casa e a informação so-

bre cada um dos duelos
pode ser obtida pelo
instagram do evento:
@ironfighter.kickboxing.

A organização do
evento é do Centro de
Treinamento Taysão,
que fica localizado na
Esplanada dos Barrei-
ros. que tem como
mestre Washington
Luiz, conhecido como
Mestre Taysão.

De acordo com um
dos instrutores do CT
Taysão e da organização
da competição, o objeti-
vo do evento é trazer
mais um grande evento
para a Cidade e ajudar
os atletas a realizarem
seus sonhos, ficando co-
nhecidos no mundo da

luta e mostrando seus
talentos em cima do rin-
gue. “Além de incentivar
as crianças a praticarem
esporte, seja ele qual
for, porque esporte é
vida, é saúde e esperan-
ça de um mundo me-
lhor, junto com a educa-
ção”, ressaltou.

O evento oferecerá
toda estrutura necessá-
ria para atletas e espec-
tadores, com cantinas
vendendo comida, sal-
gados e bebidas, mesa
de frutas, venda de arti-
gos de artes marciais,
além de segurança e
suporte médico. Mais in-
formações podem ser
obtidas pelo telefone
(13) 99167-9738.

Cidade lança projeto olímpico e
paralímpico gratuito de tênis de mesa

A última  quarta-fei-
ra (23) protagonizou
um marco histórico
para o esporte vicenti-
no. O Ginásio Polies-
portivo Dondinho (Rua
Travessa do Parque,
1.000 – Catiapoã) foi
palco de lançamento
para o Projeto Olímpi-
co e Paralímpico Soci-
al de Tênis de Mesa,
programa que trará
inúmeras oportunida-
des a pessoas mudas,
com Síndrome de
Down, deficiência físi-

ca, surdez ou mal de
Parkinson, além do
público geral de 5 a 15
anos.

Não é novidade para
ninguém que o espor-
te é transformador de
vidas. Por meio dele, a
Secretaria de Cultura,
Esportes e Cidadania
(Secec), junto ao men-
tor do projeto, o mesa-
tenista, Roberto Rami-
rez, busca auxiliar na
educação do indivíduo
e alimentar o espírito
competitivo.

O programa já con-
ta com mais de 200
inscrições e trabalha-
rá a formação do atle-
ta desde os fundamen-
tos básicos. Para isso,
a iniciativa conta com
a presença de profes-
sores gabaritados na
modalidade, como
Bruno Ramirez, Maria-
no Silva e Gilmar Alei-
xo, nomes que carre-
garam, por anos, a
bandeira do País mun-
do afora.

Os treinamentos se-

rão realizados de terça
a quinta-feira, das 14h
às 18h30.

Um dos alunos que
já garantiu sua vaga é
o Vitor Alves Lopes, de
11 anos, que sonha, um
dia, em estar no maior
torneio esportivo do
Planeta, os Jogos
Olímpicos. “Sempre
gostei muito de tênis
de mesa. O espaço é
muito legal e vai me
ajudar muito a me pre-
parar para alcançar
meu objetivo, de me

tornar profissional”.
As matrículas estão

abertas. Os interessa-
do em participar de-
vem comparecer ao
Dondinho, de segunda
a sexta-feira, das 9h às
17h e preencher uma

ficha de inscrição.
Para mais informa-

ções, basta entrar em
contato por ligação
pelo número
(13)98816-7079, ou via
WhatsApp, (13)
98876-0343


